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data piena disponibilità ad organizzare le elezioni del nuovo forum. Non avendo avuto ascolto dai 
nuovi amministratori, ci si è rivolti direttamente al segretario comunale (Dott.ssa Pastore). La 
risposta avuta è sempre stata: aspettate, stanno decidendo. Entro fine novembre 2013, come da 
regolamento, si sarebbero dovuto tenere le elezioni; ad oggi niente è stato deliberato in merito. 
Qualcuno ci ha più volte suggerito di intraprendere opportuna azione davanti al Tribunale 
Amministrativo per ottenere l’adempimento dell’obbligo da parte della nuova giunta. Tuttavia, si è 
deciso di non aprire un contenzioso legale che sarebbe risultato inutile e dannoso per tutti. Ci si è 
limitati ad una nota, inviata al Comune (protocollata il 29 gennaio 2014) con cui si è domandato al 
sindaco cosa ne sarebbe stato del Forum. È passato più di un anno, ma la domanda è rimasta 
inevasa. Improvvisamente però è spuntata una fotocopia, appesa in qualche locale commerciale, con 
cui gli amministratori, nel finire dello scorso anno, organizzavano un incontro con i ragazzi 
bagnolesi, incontro forse preparatorio per le elezioni (pare sia andato deserto). In maniera scorretta 
e senza mostrare il ben che minimo rispetto, l’iniziativa è stata presa senza consultare i ragazzi del 
Nucleo di coordinamento che ancora rappresentano il forum, persone che avrebbero meritato da 
parte del sindaco più considerazione e attenzione (sperando che detto atteggiamento di non curanza 
non sia strascico delle elezioni amministrative passate). 

Qual è allora il destino del Forum? Ad oggi non è dato sapere nulla. Sicuramente ci saranno 
problemi più gravi da affrontare, ma possibile che in due anni non si è avuto mai tempo e volontà 
per decidere se fissare le elezioni del Nucleo di coordinamento del Forum o, viceversa, se chiudere 
il Forum? Non è una decisione complicata da prendere, occorre solo una concezione chiara delle 
politiche giovanili. Stante l’immobilismo dell’amministrazione, è lecito pensare che le politiche 
giovanili non contino molto; sicuramente non conta nulla il Forum, ma allora perché non proporre 
al Consiglio comunale di revocare il Forum dei Giovani di Bagnoli? 

Attendiamo tutti una risposta, abbiamo il diritto di sapere il futuro del Forum. Comunque andrà, si è 
già disperso quanto di buono fatto in tre anni di attività, il che rappresenta un grave errore. 
Soprattutto, si rafforza l’idea che i giovani nel nostro paese per qualcuno sono semplice oggetto di 
spot elettorali: ogni elezione sentiamo dire che bisogna dare spazio ai giovani, garantire il futuro ai 
nostri ragazzi ecc ecc. E invece, l’atteggiamento avuto verso l’organo primario di rappresentanza 
dei ragazzi (superiore giuridicamente alle associazioni private), dimostra che i giovani interessano 
solo quando devono esprimere il loro voto in cabina elettorale, quando vanno circuiti con promesse 
elettorali; parafrasando un detto popolare: passato il santo (le elezioni) passata la festa (addio 
promesse). 

DomenicoNigo 82 

(ancora Presidente del Nucleo di coordinamento del Forum) 

 


